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首届南阳十大艾草名企评选

为了切实提升服务能力，中行南阳分行谨

守党中央、国务院相关金融政策，发挥外汇专

业银行优势，务实发展，创新发展，主动作为，

积极同世界接轨，不断推出新的融资服务，帮

助企业抢抓机遇，帮助企业做大做强。

中行南阳分行作为南阳市外汇和跨境人

民币业务展业自律机制牵头行，以服务外贸

企业为己任，在不断提升自身合规经营管理

水平的同时，牵头推动自律机制建设，促进本

地进出口业务快速发展，积极组织乐凯华光、

中光学、南阳防爆、龙成集团等 30余家重点进

出口企业参与培训，助力企业提前谋划、做好

应对。

同时，中行南阳分行时刻关注疫情对外贸

企业的影响，通过实地走访、业务座谈、产品培

训等多种方式，了解外贸企业业务需求，并对暂

时困难的进出口企业及时给予融资支持。今

年以来，中行南阳分行已为外贸企业发放贸易

融资 7.7亿元；创新融资服务形式，发挥中银票E
贴线上产品优势，为客户提供便捷安全的线上

融资服务，免去客户在企业和银行之间的车马

劳顿，得到众多企业的称赞。③8

中行南阳分行系列报道⑤
务实创新做服务 助力南阳大发展
通讯员 郭萍

首届南阳十大知名、十大诚信
艾草企业评选活动

已有近百家企业报名
本报讯（记者 张曦）自 9月初首届“南

阳十大知名艾草企业”“南阳十大诚信艾草企

业”评选活动启动以来，我市艾草行业经营者

积极参与，已有近百家企业报名。昨日，记者

从活动组委会获悉，经过组委会严格审核，又

有两家企业成功入围初选名单。

“仲景源艾业自成立以来，致力于产品研

发和生产，形成一二三产业融合发展趋势。我

们希望通过参加本次活动，让诚信经营理念成

为企业发展的不竭动力，让仲景源品牌从宛城

大地出发，扬名全国，造福更多百姓。”河南仲

景源艾业有限公司董事长张守合说。

河南仲景源艾业有限公司成立于 2015
年 ,以“公司+合作社+农户+网络”的经营模

式，从事艾草种植、培育、加工和艾制品研发、

生产销售和技术服务等。公司下设的种植合

作社种植面积 6500亩，是南阳地区较大的艾

草单体种植企业。公司选育出的耐干旱、长

势旺、单产高的“仲景红艾”，申请国家级新品

种；研发出集功能与观赏为一体的艾工艺摆

件，属国内首创并获得发明专利。

“我们唐艾公司坚持传承与创新结合，中

西精华兼容，依托科研成果，弘扬中医文化。

唐艾人从艾草入手，做强做大大健康产业，服

务人民健康，助推乡村振兴。参加本次活动，

希望通过我们多年诚信经营，将南阳艾草金

字招牌发扬光大，让更多人领略艾草魅力。”

唐艾生态农业发展有限责任公司董事长李哲

说。

唐艾生态农业发展有限责任公司，是一

家专业从事艾草种植技术研发、艾草种质资

源筛选培育、艾草功效研究、产品研发生产、

仓储物流以及销售配送的科技类综合生态农

业公司，涵盖育种、艾草种植、推广、收购、艾

草初加工、深加工到销售、艾文化推广等全产

业链。公司研究总结出亩产达 1.7吨的规范

化高产种植技术，具备年 3000吨的艾加工能

力。

首届南阳十大艾草名企评选活动，由南

阳报业传媒集团、南阳医专艾产业学院、南阳

宛艾产业协会联合主办，指导单位为南阳市

消费者协会，旨在打造“世界艾乡”，引领全国

艾产业高质量发展，将评选出“十大知名艾草

企业”“十大诚信艾草企业”。届时，组委会将

对评选出的企业颁发奖牌、证书，并在主流媒

体上公开展示。颁奖典礼初步定在 10月下

旬举办的中国·南阳第十五届张仲景医药文

化节上。

活动报名时间已接近尾声。如果你想

扩大企业知名度，树立诚信经营品牌，快抓

紧 最 后 的 机 会 报 名 吧 ！ 报 名 电 话 ：

13598257566。③8

卧龙大桥北路口每天人车流量13万，交通压力大。为此，拆除了安全岛，重新优化了车道

路口提升改造 市民出行畅通多了

本报讯（记者 徐蕾）“这个路口改造后宽

敞多了，尤其是对于非机动车来说，互相不再

影响通行，减少了交通安全隐患。”10月 13日
交通早高峰，城区卧龙大桥北头道路施工后遗

留的施工设施全部撤掉，经常从这个路口经过

的市民立即感受到了路口改造后带来的便捷。

昨天早上，在卧龙大桥北头，记者看到，原

来路口西南角、西北角、东北角设置的安全岛

及遮阳棚已全部拆除，非机动车不再到路口遮

阳棚下等待信号灯，而是退至停止线后等待。

停止线前除了斑马线还专门为非机动车设置

了专属通道，行人、非机动车、机动车各行其

道，互不影响。

在路口执勤的市公安局交通管理支队勤

务三大队中队长皮金明告诉记者，以前安全岛

及遮阳棚没拆除之前，非机动车和行人都挤到

安全岛上等信号灯，不仅转弯的和直行的非机

动车互相影响，还会阻挡另一个方向非机动车

的正常通行，导致大量非机动车无法通过安全

岛驶过路口，被迫走机动车道，进而影响了机

动车的通行效率，还影响行车安全。安全岛撤

掉后，所有非机动车都退至停止线以内等候，

非机动车互相影响通行效率不高的问题就解

决了，现在交通高峰时由南向北方向在一个信

号灯周期内可以通过 300辆非机动车。

记者发现，路口四条斑马线中间还增加了

一个黄色网格，据交警介绍，这是考虑到市民

走到一半红灯亮起，可以在黄色网格区（驻足

区）停留等候，让行人过马路更安全。

经过半个小时的观察，记者发现路口改造

后，通行效率改观最大的是路口的东南角。由

南向北方向的非机动车道由原来的 6米拓宽

至 10米，下桥后右转道入口处也拓宽不少。

“天天从这个路口走，以前早上交通高峰

时，由南向北的非机动车能排到卧龙大桥上，非

机动车排长队也影响了右转机动车和非机动车

的正常通行，改造后路口容纳了更多非机动车，

让出了右转道，通行效率提高非常明显。”说到

路口改造后的变化，过路的市民如是说。

路口执勤交警告诉记者，卧龙大桥北头

路口每天 13 万余车流量人流量，改造后，扩

大了道路空间，进一步分离机动车、非机动

车、行人交通，使之各行其道，更好地保障道

路交通有序、安全、畅通。记者看到，因路口

刚改造结束，人行道信号灯还未来得及安

装。交管部门表示将尽早完善安装，同时对

信号灯配时进行更加科学的调整，让车辆和

行人通行更顺畅。③8

非机动车有序等待 本报记者 徐蕾 摄


